
 

７月６日（月）第１．２回学校運営協議会を開催しました。 
今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、これまで第１回の協議会を開催するこ

とができませんでした。６月に学校が再開され、生徒が一斉に登校し、保護者会も開催で
きるようになりましたので、今回、第１回、第２回協議会として開催いたしました。当日
は、学校地域連携推進課から、課長はじめ３名の方にもご参加いただき、活発なご意見を
いただきました。 
今回の協議会の内容は、委員の任命（新規の方のみ）、会長、副会長の選出、学校運営協

議会の活動について、今年度の学校運営基本方針について、学校の近況報告、諸連絡等で
した。学校運営に関する話し合いの中で、昨年度委員の方を対象に実施したアンケートか
ら、地域の方の願いには、 

1 学校・地域の活動(ボランティア)に積極的に参加し、地域の一員としての自覚を持ち 
郷土愛にあふれる子どもたちに育ってほしい 

2 人に優しく、思いやりのある子どもたちに育ってほしい 
3 自主的、主体的、積極的に行動する子どもたちに育ってほしい 
という３つがあることが再確認され、それを受けて、学校としても「コロナウイルスの

影響下、大変活動が難しい状況はあるものの、情勢を見極めながら『生徒のボランティア
活動等の奨励を通して、時代の地域の担い手の育成に努める』ことに取り組んでいきたい」
と話をさせていただきました。 
また、学校の近況報告及び意見交換の際に、コロナ

ウイルス対応として、消毒作業、清掃作業など、通常
の業務に加え、教職員が行う作業の増大化に苦慮して
いることをお話しし、特にトイレ清掃への力添え、ご
協力をお願いしました。 
次回第３回は９月１１日（金）に大洲小学校を会場

にして行います。その際、大洲中ブロック 3 校１園の
合同学校運営協議会も開催いたします。 
協議会の委員は、今年度も下記の皆様にお願いして

います。 
 

令和２年度 市川市立大洲中学校 学校運営協議会委員（敬称略） ◎会長 ○副会長 
 

氏  名 所            属 

大森 喜市 大洲自治会 会長 

佐々木 和夫 市川南自治会 会長 

工藤 幸子 市川サンハイツ自治会 会長 

安東 俊明 新田四丁目自治会 会長 

河合 正昭 市川市立大洲中学校ブロックコミュニティクラブ委員長 

○ 武井 清健 元市川市立大洲中学校ブロック少年健全育成連絡協議会 会長 

佐伯 康治 北越コーポレーション株式会社関東工場事務部 部長 

道口 雄一郎 元市川市立大洲中学校 学校評議員 元市川市立大洲中学校 PTA 会長 

堀米 亜佐子 市川市立大洲中学校ＰＴＡ会長 

北島 泰信 市川南・大洲地区民生委員児童委員協議会 会長 地域学校協働活動推進員 

◎ 石橋 行雄 元公立小学校 校長 元市川市立大洲中学校 学校評議員 

 

 


